

Pimpin Upacara 17-an Bulan Maret, Dandim 0706/Temanggung Bacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro

Agung widodo - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Mar 18, 2024 - 10:56



TEMANGGUNG – Prajurit dan PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung dan Minvetcad - 11/Temanggung melaksanakan Upacara Bendera 17-an pada bulan Maret 2024 yang bertempat di lapangan Makodim, Senin (18/03/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf

Sriyono, S.I.P., Komandan Upacara (Danup) Kapten Inf Aris S (Danramil 11/Tembarak), Perwira Upacara (Paup) Kapten Inf Muhson (Pasi Pers) Sedangkan petugas upacara oleh anggota Koramil 08/Kandangan.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim membacakan amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si. "Pada kesempatan yang baik ini, selaku Panglima Kodam IV/Diponegoro saya mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa di bulan suci Ramadhan 1445 H, bagi segenap prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro yang beragama Islam, semoga ibadah yang dilaksanakan mendapatkan pahala yang berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa.

Selanjutnya berkaitan dengan masih berlangsungnya proses Pemilu serentak tahun 2024, saya perintahkan kepada seluruh prajurit dan PNS serta segenap keluarga besar Kodam IV/Diponegoro untuk tetap dapat menempatkan diri dengan baik sesuai dengan perintah Netralitas TNI dalam pemilu, tidak mudah terprovokasi dan terpancing emosi ketika ada upaya untuk menarik-narik TNI dalam lingkaran politik praktis. Selalu waspada dan bijak dalam menggunakan media sosial karena kita terkadang tidak sadar sehingga terpancing dan larut terlibat memberikan komentar-komentar yang berhubungan dengan politik praktis.



Diakhir amanat Pangdam IV/Diponegoro menekankan, Pertama, Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sesuai dengan ajaran agama masing- masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas. Kedua, Perkuat dan perkokoh sinergitas kita dengan Polri dan Pemerintah Daerah di seluruh wilayah untuk menciptakan stabilitas dan kondusifitas keamanan serta menjamin kesiapsiagaan dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah. Ketiga, Tumbuhkan rasa empati dan kepedulian ketika melihat kesulitan rakyat, TNI harus hadir untuk mengatasi kesulitan rakyat. Keempat, Tumbuhkan kembali rasa bangga sebagai seorang prajurit dan PNS TNI AD agar kita sadar dan termotivasi untuk selalu bekerja

dengan ikhlas dan mampu mengendalikan diri sehingga tidak melakukan tindakan pelanggaran sekecil apapun. Kelima, Tetap jaga kondisi kebugaran fisik dan kesehatan dengan rutin melaksanakan olahraga secara teratur, pemeriksaan medis yang berkala dan menjaga pola makan yang sehat dan bergizi.